

Le film Sergio et Sergueï, candidat de Cuba aux Prix Goya et Oscar



La Havane, 4 oct. (RHC).- Le film Sergio et Sergueï du réalisateur Ernesto Daranas a été choisi comme le candidat de Cuba aux Prix Goya que décerne l'Académie des Arts et des Sciences cinématographiques de l'Espagne.

L'acte du jury cubain publié sur le site Internet de l'ICAIC, l'Institut cubain de l'Art et de l'Industrie cinématographiques, explique le choix en signalant que le

film d'Ernesto Daranas tourné l'année dernière exprime avec une grande qualité cinématographique les valeurs de l'amitié et contribue à la communication et au dialogue entre les gens.

Le comité cubain de sélection a également proposé Sergio et Sergueï comme candidat de Cuba aux Prix Oscar de l'Académie des Arts et des Sciences cinématographiques des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/173128-le-film-sergio-et-serguei-candidat-de-cuba-aux-prix-goya-et-oscar>



Radio Habana Cuba